

Correa anuncia nueva subasta de regalos al Estado para recaudar fondos en Ecuador



La Habana, 9 jul (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, anunció este sábado el comienzo de una nueva subasta de regalos recibidos por él y funcionarios de su gobierno, con el objetivo de recaudar fondos para proyectos sociales.

Los obsequios fueron recibidos durante visitas realizadas a Qatar, en 2015, y a Arabia Saudita hace más de un año, explicó el mandatario durante el programa semanal Enlace Ciudadano.

La venta se realizará a través de la página web www.subastasparaelpueblo.com y comprende regalos concedidos a miembros de las comitivas que lo acompañaron a esos países, entre ellos el canciller y su asistente personal.

Con un valor promedio de 1,7 millones de dólares, los productos, debidamente registrados, incluyen juegos de joyas regaladas a la esposa del dignatario, relojes y bolígrafos.

La subasta, tercera de este tipo que efectúa el Jefe de Estado, permanecerá abierta hasta el próximo 22 de julio y los ganadores se anunciarán en el programa Enlace Ciudadano 483.

El presidente recalcó que los fondos obtenidos se destinarán a proyectos sociales para ayudar a damnificados por el terremoto que azotó la región costera de Ecuador en abril de este año y a otros grupos vulnerables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99495-correa-anuncia-nueva-subasta-de-regalos-al-estado-para-recaudar-fondos-en-ecuador>



Radio Habana Cuba